



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULA		
Ozono	máximo	hora	Centro	107	15	pm-10	máximo	hora	Centro	68	16	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos
Noroeste	116	14	Sureste	117	15	Noroeste	101	19	Sureste	67	19	
Noreste	103	14	Sureste	115	14	Noreste	101	19	Sureste	75	18	

Todos los vehículos con hologramas 1 y 2, cuya terminación de placas sean 1 y 2.

DECIDIERON EL PARO 328 DE MIL 47 TRABAJADORES

Huelga en preparatorias del IEMS; sindicato rechaza propuesta salarial

La exigencia es que el incremento a los sueldos sea superior a la inflación

ALEJANDRO CRUZ FLORES

El Sindicato de la Unión de Trabajadores del Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México estalló una huelga la mañana de ayer en las 26 preparatorias que administra el gobierno capitalino, en demanda de un aumento salarial superior a la inflación.

Desde las seis de la mañana, las puertas de las escuelas se mantuvieron cerradas y con bandera rojinegras, además que al ser informados del paro fueron pocos los estudiantes que se presentaron, por lo que no se registraron incidentes durante la jornada.

El Instituto de Educación Media Superior (IEMS) criticó que el paro fuera decidido únicamente por 238 personas, que representan a 23 por ciento de los mil 47 trabajadores afiliados al sindicato.

Subrayó que el ofrecimiento re-

chazado por el gremio incluye un incremento de 3.5 por ciento al salario integrado y 2 por ciento a prestaciones.

Agregó que se ofreció 5 por ciento de integración al salario base por costos compensados de las asignaciones en todos los niveles, además de realizar las gestiones para la retabulación de los trabajadores administrativos.

Mientras el IEMS hizo un llamado al personal académico y administrativo a regresar a clases, los sindicalizados anunciaron que este jueves harán una marcha del Hemiciclo a Juárez a la sede de gobierno.

El secretario de relaciones del sindicato, Raúl Pérez Ríos, informó que durante todo el día no tuvieron contacto con las autoridades del instituto, motivo por el cual se determinó pedir que se inicie una mesa de diálogo con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, o con el secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

Explicó que la demanda inicial de incremento salarial fue de 20 por ciento, pero insistieron en que debe ser superior a la inflación, de allí que por lo menos exigen un aumento igual al que se da cada año a la policía, es decir, 9 por ciento, para tener ingresos dignos.

Agregó que se requiere que haya un incremento en el presupuesto de la institución, pues en los últimos años ha padecido de recortes, además de que hay un subejercicio entre 2018 y 2021, mientras sigue la apertura de nuevos planteles.



Asimismo, afirmó que hace falta mantenimiento a las preparatorias que tiene el sistema, además de dotarlas de equipamiento, especialmente para las escuelas de reciente inauguración donde, por ejemplo, faltan salones y equipo de cómputo.

Señaló que el sindicato tiene voluntad de negociación y que los trabajadores cuentan con la vocación y la voluntad para sacar adelante al IEMS, por lo que pidió la solidaridad de la comunidad estudiantil, la población en general y organizaciones fraternas.

▲ Las 26 escuelas amanecieron cerradas y con las banderas rojinegras, por lo que el IEMS exhortó a reanudar las clases a la brevedad, mientras el vocero del sindicato anunció movilizaciones para este día. Foto Alfredo Domínguez

“

Representantes del gremio buscan diálogo con funcionarios capitalinos

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que en la capital hay un gobierno de puertas abiertas para los jóvenes, y agregó que es obligación de las autoridades garantizar a ese sector de la población las oportunidades para salir adelante.

La funcionaria entregó ayer reconocimientos a 28 muchachos adscritos al programa Reconecta con la Paz, a quienes tras haber cometido un delito se les ofreció la oportunidad de realizar trabajo comunitario en lugar de ser enviados a prisión.

Acompañada por la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, la mandataria

“NO SE DEJEN DE NOSOTROS; CREEMOS EN USTEDES”

Sheinbaum: mi gobierno es de puertas abiertas para los jóvenes

Reconoció a muchachos que hacen labor comunitaria

capitalina dijo que su administración va a dar acompañamiento a esos jóvenes y los invitó a sumarse a programas como Jóvenes Construyendo el Futuro, si no tienen empleo, retomar sus estudios o practicar alguna actividad deportiva, ya sea en el Instituto de Educación Media Superior o las uni-

versidades Rosario Castellanos y de la Salud, así como el Instituto del Deporte local.

“No se alejen de nosotros, siempre vamos a estar con ustedes porque un gobierno que no criminaliza a los jóvenes está y cree en ellos”, resaltó Sheinbaum.

En el acto celebrado en el Museo

de la Ciudad de México, invitó a los chicos a tomar conciencia de “¿cuál es el futuro que desean para ustedes, para la familia que ya tienen o que están construyendo?”

De su parte, Rosa Icela Rodríguez hizo un reconocimiento al programa Reconecta con la Paz, al subrayar que es una iniciativa de la jefa de

Gobierno, ya que otorga una nueva oportunidad de vida a esos jóvenes que al decidir sumarse al programa no sólo los beneficia, pues se hace extensivo a sus familias.

A su vez, el titular de la Secretaría de Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, indicó que en los nueve meses que lleva la estrategia han sido beneficiadas 161 personas, de las cuales 41 se han incorporado a los programas Jóvenes Construyendo el Futuro o Jóvenes Unen al Barrio, además de que hasta ahora sólo 2 por ciento de los que se han acogido a ellos han reincidido en una conducta delictiva.

Por la tarde, Sheinbaum entregó un edificio de 28 departamentos reconstruido tras haber sido dañado por el sismo de 2017, en un acto en que hizo un llamado los vecinos a cuidar sus casas.